
 
 

Protokollauszug 
aus der 

33. Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und 
Sport  

vom 18.10.2006 

 
öffentlich 
Top 2.1 Landesstützpunkt Rhythmische Sportgymnastik 

06/SVV/0661 
geändert beschlossen 

 
Herr Gohlke erläutert, dass die neue Fassung des Antrages 06/SVV/0661 Ergebnis der stattge-
fundenen Gespräche mit dem Bereich Sport ist.  Der Bereich Sport hat zugesichert, koordinie-
rende Gespräche zu führen. Mit dem KIS hat ein Vor-Ort-Termin stattgefunden. Ziel des Antrages 
ist es, dass die Sanierung der Sporthalle in der Kurfürstenstraße 49 mit höchster Priorität  voran-
getrieben wird. 
 
Frau Fischer schlägt folgende Veränderungen des Antragstextes vor: 
2. Absatz, Satz 2 
Im Jahr 2007 ist von der Verwaltung –KIS eine Kostenberechnung für die komplette Sanierung 
zu erarbeiten. 
Letzter Satz 
Über die Ergebnisse ist der Ausschuss für Bildung und Sport halbjährlich (ab Juni 2007) zu 
unterrichten. 
 
Frau Schulze spricht sich für die Konkretisierung „halbjährlich“ aus. 
 
Herr Gohlke ist einverstanden, die vorgeschlagenen Veränderungen so zu übernehmen. 
 
Frau Dr. Lotz fragt nach, wenn diese Turnhalle Priorität hat, was dann woanders wegfällt. 
 
Frau Fischer informiert, dass im Haushaltsjahr 2007 für die Standsicherheitsanalyse und den 
Sanierungsbeginn an Dach und Fassade 100.000 € beantragt sind. Es entfällt keine andere ge-
plante Maßnahme, da der Sanierungsbeginn in der Kurfürstenstraße ohnehin vorgesehen war. 
 
Herr Gessner informiert über die wesentlichen Ergebnisse der geführten Gespräche. Durch den 
KIS wurden Sofortmaßnahmen eingeleitet. Es erfolgte eine baufachliche Besichtigung der Riss-
bildung, die Überprüfung der Elektroanlage und die Reparatur schadhafter Stellen im Fußboden-
bereich. Zur Arbeitsleistung der Eltern-AG hat man sich verständigt. Maler- bzw. Verschöne-
rungsarbeiten der Umkleideräume und Flurbereiche sollen in den Winterferien 2007 erfolgen. Auf-
maß und Einkauf der Materialien wird durch den KIS realisiert. 
 
Beschlusstext: 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, dafür Sorge zu tragen, dass die durch den Schulsport 
und den Landesstützpunkt der Rhythmischen Sportgymnastik genutzte Sporthalle in der Kurfürs-
tenstr. 49 mit höchster Priorität saniert wird. 
Hierzu sind für 2007 Haushaltsmittel für die seit Jahren aufgeschobene Standsicherheitsanalyse, 
sowie dringende Arbeiten an Dach und Fassade bereitzustellen. 
Im Jahr 2007 ist von der Verwaltung - KIS eine Kostenberechnung für die komplette Sanierung 
zu  erarbeiten. 
Um die Rahmenbedingungen für den Landesstützpunkt Rhythmischen Sportgymnastik zu ver-



bessern, wird die Verwaltung mit der Koordinierung von Gesprächen zwischen ihr, dem Märki-
schen Turnerbund, dem SC Potsdam und der Eltern-AG des Landesstützpunktes beauftragt. 
 
Über die Ergebnisse ist der Ausschuss für Bildung und Sport halbjährlich (ab Juni 2007) zu 
unterrichten. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung:  10 
Ablehnung:    0 
Stimmenthaltung:   1                     Antrag angenommen 
 
 


